

URL <http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

## 誕生寺校地

小学部(知・肢)／中学部(知・肢)／高等部(肢)  
〒709-3603 岡山県久米郡久米南町山ノ城110-2  
TEL 086-728-2321

## 弓削校地

高等部(知)  
〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1  
TEL 086-728-2828



## 明日への 希望

PTA会長 金平 邦江

日頃よりPTA活動へのご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。今年度引き続きPTA会長を務めさせていただきます金平と申します。

コロナも徐々に落ち着き、子どもたちは今学期もさまざまな経験から多くのことを学ばせていただきました。苦手なことに挑戦し、ひたむきにがんばる子どもたちの姿は、いつでも私たちに大きな感動を与えてくれます。

親として、子どもの育ちや将来のこと、災

害時のことなど、考えることは本当はたくさんありますが、子どもたちみんながそれぞれの良さをしっかりと活かせる未来のために、一人ひとりがそれぞれの居場所で自分にできることをする、そのプロセスの中で人とつながり、お互いに勇気をもったり、希望が連鎖していくのかなというふうに感じています。

PTA活動がその一助となりますように、今年度も皆様のあたたかいご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



## 1学期を 振り返って

校長 土居 隆博

PTAの皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、早いもので、1学期の終業式を迎えました。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、学校行事等に若干の変更はあったものの、計画通り実施することができました。

6月に小学部が誕生寺小学校との交流及び共同学習に参加しました。2年ぶりの対面に

よる開催でした。最初は、児童も緊張した面持ちでしたが、歌やダンス・ゲームを通して笑顔いっぱい取り組みとなりました。情報機器の進歩でオンライン等の交流が増えていますが、児童の成長には、お互いが同じ場所で活動の一つにすることに、大きな意義があることを再確認することができました。

また、中学部でも久米南中学校との交流及び共同学習、蒜山高原での宿泊学習、高等部では、「ももっ子くめなん事業所」「津山市役所」での移動アンテナショップを実施することができました。どの取り組みも、児童生徒が主体的に活躍し、成長が感じられました。

今後も、新型コロナウイルス感染症の心配はありますが、児童生徒が活躍できる取り組みを前進させていきますので、保護者の皆様のご支援を、よろしくお願いいたします。

## A部門小学部

### 誕生寺小学校との交流及び共同学習

1～3年生は、小学校を訪問し、4～6年生は本校に迎えて交流しました。

自己紹介は緊張したけれど、小学校探検にワクワクし、手作りメダルのプレゼントに感動しました。



2年生



3年生

ダンスやゲーム、バルーンなど、全員で楽しい時間を過ごしました。



4年生

ペアの友達と手を繋ぎ、校内を案内しながらウォークラリーをしました。

## A部門中学部

### 田植え体験



1年生

ボランティアさんの田んぼで、田植えをさせていただきました。秋の実りが待ち遠しいです。

### 宿泊学習



2年生

蒜山高原に行きました。休暇村では、みんなで缶を転がしてアイスクリームを作って食べました。

### 久米南中学校との交流及び共同学習

久米南中学校の友達とペアになって、一緒に的当てゲームをしました。いろいろなゲームが楽しかったです。



3年生

## A部門高等部

### 美術（アロマワックス作り）



溶かしたろうそくに、香りや色を付け、ドライフラワーを入れて作りました。みんな熱心に取り組みました。

### 校内実習



生産コース

1年生は初めての実習がありました。フルーツキャップ折りや封入作業をしました。2週間頑張りました。

### 親睦ウォーキング

新入生8名を迎え、毎年恒例の親睦ウォーキングをしました。川柳公園で学年対抗ゲームをして、親睦を深めました。



職業コース

## 活動紹介

# 仲よく 元気で がんばる子 1学期の活動から

## B部門小学部

### ふれる・えがく・つくる



ふれる・えがく・つくるでじみ絵をしました。好きな色を選んで指で広げていきました。

### 訪問教育



こいのぼりづくり。お花紙を両手を使ってクシャクシャに丸めました。

### ボランティア委員会

保健室で消毒液の補充をもらいました。



## B部門中学部

### 久米南中学校との交流及び共同学習



2年ぶりに久米南中学校に行つての交流をすることができました。B中の実態に配慮した、パズル、ボウリングと一緒に楽しみました。

### 作業週間



紙すきで再生紙を作りました。牛乳パックのビニールをはがす→ちぎる→ミキサー→紙すき→乾燥の工程を協力して行いました。

### 校外学習

津山市中央消防署に行つて、地震体験、煙脱出体験、通信指令室や消防車両の見学をしました。



## B部門高等部

### 校内実習

春の校内実習では、しおりや巾着袋などを作る作業に、それぞれが目標を持って取り組みました。



### 新入生歓迎会



新入生歓迎会でポッチャ大会をしました。スーパーショットも出て、みんなで盛り上がりました。

### つくる・美術



つくる・美術の授業でかぶとを作りました。モールやフェルトなど様々な素材を組み合わせて完成させました。

### 体育



体育で、陸上競技をしました。コースや方法を自分で決め、ゴールを目指して精一杯体を動かしました。

# 寄 宿 舎

## 余暇活動

余暇時間にみんなで「ポッチャ」を行い、友達と得点を競い合いながら楽しみました。



## 日常生活指導

布団の畳み方学習会を行い、上手な舎生のお手本を見ながら、みんなできれいに畳む練習に取り組みました。



## 舎生会活動

全体放送で換気や検温、マスク着用の呼びかけを舎生が交代しながら行っています。



## 安全指導

安全に避難ができるように、避難経路の確認や避難用滑り台で外に出る練習を行いました。



アンテナショップ

## ゆは 野の花ショップ ～夢元～

営業時間 火・木曜日 10:00～14:00



津山市教育長に挨拶



4月28日に『ももっ子くめなん』、5月25・26日に『津山市役所』にて初めての移動アンテナショップを行いました。

A高等部3年生全員と2年生7名（津山市役所のみ）が揃いのエプロンで接客を行いました。地域の方や役場の方、福祉事業所の方など大勢のお客様がご来店されました。明るい笑顔や積極的に働く姿に称賛をいただきました。

また、通常のアンテナショップ(JR弓削駅)は火・木曜日10:00～14:00開店しています。長期休業中など閉店日もありますので、本校のHPでご確認の上お越しください。ご来店をお待ちしております。

## 地域との交流会

### PTA活動報告

6月21日に地域の方々と様々なアトラクションを楽しみました。地元の方々が作ってくださったポン菓子を手渡し、心温まる会となりました。



## 編集後記

新型コロナウイルスの影響を受けながらも、行事を通じて成長する、子ども達のキラキラ笑顔を紹介できました。様々な制限がある中、前向きに取り組む子ども達を今後も応援していきたいと思えます。PTA活動へのご協力、よろしくお願いたします。